



JOSÉ PORTALES

Salvavidas destacan los beneficios del sector inclusivo de Cavancha

A ocho años desde que la Municipalidad de Iquique junto a la asesoría del Instituto Teletón crearon el sector inclusivo en la Playa Cavancha, salvavidas destacan las bondades de aquel trabajo.

El sector Inclusivo de Playa Cavancha actualmente cuenta con guardias, kinesiólogos y salvavidas municipales, que trabajan de lunes a domingo, de 9:00 a 18:00 horas.

Jazmin Canales, que lleva dos años trabajando como Salvavidas de la Municipalidad en el sector, destacó que tienen el equipamiento de sillas anfibia, y sillas de transición que es de paseo. "Normalmente el fin de semana se nota que viene la misma gente y familias que ya son usuarios de este sector. Nos avisan a nuestro Whatsapp personal y los esperamos con los equipamientos. También

tenemos ingresos de grupos TEA y personas de la tercera edad que le dan vida y actividad al sector y personalmente he aprendido bastante no solo de neurodivergencias, sino también a brindar la seguridad de que esta playa es de todos", dijo Canales.

Desde la Municipalidad de Iquique, recalcaron en cuanto a equipamiento, que "hay disponibilidad de sillas de ruedas de arena,

de transición y tipo anfibia (o de inmersión), que son para el agua. Además, el lugar cuenta con estacionamientos y baños adaptados. Este espacio tiene como objetivo permitir que todas las personas en forma gratuita, sin excepción ni diferencias por su condición física, puedan disfrutar del mar en el balneario más lindo de Chile con todas las comodidades que se requieren para ello".

EL USO DEL EQUIPAMIENTO DE LA PLAYA INCLUSIVA ES GRATUITO.